



El título de Energías Renovables, con más candidatos que plazas

El curso de la Politécnica atrae a más de una treintena de interesados a un día del cierre de la prematrícula

J. C. La primera edición del título propio de Experto en Energías Renovables y Eficiencia Energética ha despertado el interés de numerosas personas que ya han formalizado la correspondiente prematrícula. Ya han sido más de una treintena las personas que han solicitado una de las 30 plazas ofertadas por la Escuela Politécnica de la capital, por lo que el centro tendrá que llevar a cabo una selección de los candidatos. A un día del final del plazo para la prematrícula (termina mañana día 23), el curso demuestra el interés de los estudiantes por las energías renovables.

El próximo día siete se celebrará un acto de inauguración en la sa-

la de conferencias de la Politécnica, que contará con la presencia de representantes de la Oficina Verde, responsable del título y con empresarios de la capital y la provincia. «Las empresas de Zamora están poniendo mucho de su parte para que esto salga adelante con la mayor eficacia y cada vez hay más negocios interesados en contar con alumnos de la Politécnica para realizar las correspondientes prácticas», se pronuncia la directora de la Escuela, Margarita Morán.

«Nuestro interés es incorporar empresas y formar profesionales para organizar cosas con la sociedad zamorana. La relación con la Cámara de Comercio y con la CEOE es óptima y está encamina-

da a potenciar la investigación y las colaboraciones entre la universidad y la empresa», se pronuncia Morán.

Es precisamente la Oficina Verde la encargada de buscar ayudas y financiación para intentar que el precio del título de Energías Renovables y Eficiencia Energética no se dispare y los alumnos no tengan que hacer frente a una matrícula muy elevada.

El curso se desarrollará del 7 de octubre de 2011 al 28 de julio de 2012, con una duración total de 600 horas y se impartirá los viernes de 16:00 a 21:00 horas y los sábados de 9:00 a 14:00 horas para posibilitar que las personas que trabajan puedan acudir a las clases.